

TIR A L'ARC / ARCS À POULIES / ÉQUIPES ■ Finales, à Yzeure

Les Archers Riomois sixièmes



TIREURS. La concentration est au maximum sur le pas de tir. PHOTO MARC MOUÏN

Le site du Haut Barrieux, à Yzeure, accueillait hier, les finales de Division régionale d'arcs à poulies. A l'issue d'une compétition très serrée, Torpes, Draveil, chez les hommes et Mérignac en féminines ont gagné leur billet pour la Division nationale. Les Archers Riomois, moins chanceux, ont terminé à la sixième place.

Jocelyn Desobry

Le site du Haut Barrieux accueillait, hier, les finales hommes et femmes, de la Division régionale d'arcs à poulies au cours desquelles les outsiders ont bien tiré leur épingle du jeu.

Chez les hommes, 29 équipes étaient en lice pour obtenir les deux premières places, synonyme d'accès à la DNAP (Division nationale Arcs à Poulies).

Draveil confirmait son statut de favori en sortant premier des qualifications matinales, devant Boé et

Torpes. Les Doubistes de Torpes, bien emmenés par Yacheron et Degrandis, effectuaient un remarquable tir par équipes, avec un score de 230/240 et venaient cotifier Draveil pour la première place. Ces deux équipes montent en DNAP. Les Archers Riomois, seuls représentants auvergnats, ont pris une bonne sixième place.

Torpes, Draveil et Mérignac en DNA

Chez les femmes, huit équipes concouraient, dont celle de Wingles qui partait favorite et qui sortait première des qualifications, assez nettement devant Mérignac. Les Mérignacoises effectuaient une compétition par équipe de folle pour cotifier Wingles de trois points et terminer premières. Elles évolueront la saison prochaine en DNA.

Cette première journée, bien organisée par la Compagnie d'arc Yzeure-Moulins, laisse présager des finales de Division régionale d'arcs classiques, aujourd'hui, et de DN2, demain, pleines d'intérêt.

Réactions

Jocelyn De Grandis (Torpes, deux participations aux JO). « C'est la première année que nous tirons en équipe. On savait qu'on avait une chance si on tirait à notre niveau, même si Draveil et Boé sont de grosses équipes. Nous sommes sortis premiers des qualifications et nous avons confirmé l'après-midi. »

Didier Vaudelin (entraîneur de Mérignac). « On venait sans ambitions particulières. Nous sommes sortis deuxième des qualifications, derrière Wingles. La compétition par équipe a mal commencé, mais les filles, très soldates, ont su se ressaisir et bien terminer. »

Christelle Touchefeu (entraîneur de Riom). « L'objectif était de terminer dans les deux premiers pour monter. Lors du tir de qualification, les archers ont été un peu en deçà de leurs performances habituelles. On est sorti 17^e des qualifications, pour terminer 6^e, grâce à un tir par équipe qui a bien fonctionné. »

LES RÉSULTATS

Masculins. 1. Torpes ; 2. Draveil ; 3. Vety ; 4. Villeneuve-d'Ascq ; 5. Boé ; 6. Riom.

Féminines. 1. Mérignac ; 2. Wingles ; 3. Fusion ; 4. Bron Tir à Fort ; 5. Laval ; 6. Fontenay-sous-Bois 1^{re} compagnie.

● **Aujourd'hui.** Finales Division régionale, arcs classiques, au stade du Haut-Barrieux, rue du Haut-Barrieux 03400 Yzeure. Qualifications, tir à 70 mètres à partir de 9 h 45 ; tir par équipes à partir de 13 heures.